

# La course Vin'scène se dévoile au CNCS



**TOUT UN PROGRAMME.** Toute l'équipe de Vin'scène en Bourbonnais, réunie autour de son fondateur Jacques Chevallier (ici à gauche), a convié au Centre national du costume de scène ses partenaires institutionnels et privés pour présenter la troisième édition de la course à pied qui traverse tout le vignoble saint-pourcinois et qui se déroulera le dimanche 25 septembre. Jacques Chevallier est revenu sur les grands fondamentaux de cette épreuve conviviale, sportive et qui permet de découvrir et de mettre en valeur les produits de la région. Le départ sera donné des cours à Saint-Pourçain et l'arrivée sera jugée sur le parvis majestueux du CNCS. La randonnée entre Besson et Moulins est toujours maintenue et les organisateurs attendent jusqu'à 800 participants pour les deux manifestations. Jamais à court d'idées, Jacques Chevallier a lancé des pistes pour la 4<sup>e</sup> édition qu'il aimerait organisé sur deux jours en l'ouvrant peut-être aux vététistes. Après la présentation, tous les invités ont été conviés à une visite guidée de la nouvelle exposition du CNCS : « L'art du costume à la Comédie Française ».